



Pièces	3 Pièces
Superficie	77 m²
Référence	23-763
Prix	700 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

En plein centre de Nice, dans le quartier très recherché du carré d'or, à 5mn à pied des plages et de la mer, dans un superbe immeuble bourgeois de standing, sécurisé, au calme, je vous présente ce superbe appartement de 3 pièces, avec un très beau parquet, une belle hauteur sous plafond et de splendide moulures. L'appartement est équipé de la climatisation et il est composé d'une entrée, d'un séjour avec cheminée, d'un espace cuisine, de 2 chambres, de 2 salles d'eau avec toilettes, et de multiples rangements. Vous serez séduit par sa location idéale pour tout faire à pied, toutes les ...

Right in the center of Nice, in the very sought-after district of the Carré d'Or, 5 minutes walk from the beaches and the sea, in a superb bourgeois building of standing, secure, quiet, I present to you this superb 3-room apartment, with a very beautiful parquet floor, a beautiful height under ceiling and splendid moldings. The apartment is equipped with air conditioning and it is composed of an entrance, a living room with fireplace, a kitchen area, 2 bedrooms, 2 bathrooms with toilets, and multiple storage spaces. You will be seduced by its ideal location to do everything on foot, all ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

